

北小ものがたり

竜王北小学校
研究通信 &
学校だより



令和元年8月27日

2学期がスタートしました

33日間の夏休みを終え、昨日2学期が始まりました。始業式に静かに整然と集まった子供たちを見て、『2学期への新たな決意』のようなものを感じました。そして、心も身体も大きな成長を遂げていることも感じ、うれしく思いました。

今年度の夏休みは、予定していた11回のうち、2回しかプール開設ができず、楽しみにしていた子どもたちには大変迷惑をかけてしまいました。また、6年生の保護者の皆様には、プール当番へのご協力もいただきましたが、実際に活動をしていただいた皆様はもちろん、開設中止になった日の割り当ての皆様にもいろいろなご配慮をいただきましたことに深く感謝いたします。

9月半ばからのプール改修工事に合わせてろ過器修理も行い、来年度に備えたいと思います。また、夏休みのプール開設の仕方についても改善策を検討していきたいと考えます。

PTA 早朝作業へのご協力ありがとうございました

24日(土)の早朝作業には、大勢の保護者の皆様にご協力をいただき、普段手が届かないところの清掃や片付け、除草作業や側溝の砂上げ作業など多大なるお力添えをいただきました。すっきりきれいになった学校で、今後の子供たちの活動が充実したものになると確信いたしました。本当にありがとうございました。また、6年生の児童の皆さん、自主的にお手伝いに来てくれた5年生以下の児童の皆さんもありがとう！一生懸命に作業をしている様子を見て、うれしい気持ちでいっぱいになりました。

きめ細かな指導担当教員とALT（外国語指導教員）が代わりました

2学期から新しい教員2名を迎えました。産休に入った若尾美希教諭の代替として、小山田理恵教員が、新しいALTとしてアーユシュ・シャルマ教員（竜王南小と兼務）が着任しました。お二人とも全校の児童に関わることが多いと思います。よろしく願います。

『健やかサポート訪問』の実施について

市では、発達の気になる児童や特別な支援を要する児童に対し、適切な療育の支援を行うため、発達障がい等の知識を有する専門員、保健師、福祉の指導員等による巡回訪問を実施しています。本校では、9月6日(金)に実施されます。ご承知おき願います。

今月の詩

8・9月の詩は、谷川俊太郎さんの『はみ出せこころ』です。日本を代表する詩人の谷川さんの作品、『今月の詩』によく使わせていただいています。

仲間と力を合わせて、遊んだり学んだり、食事をしたり。心はずませて、体を大きく使って、スケールの大きな人間に成長してほしい…。そんな願いを感じる詩だと思えます。

(文責：校長 廣瀬)

